

Témoignages de l'entourage

Mon fils se drogue

Par [Profil supprimé](#) Posté le 8/01/2014 à 08:41

Je suis du canada donc les lois ne sont pas les memes. je vis exactement la meme situation a tel point que ce pourrait etre moi qui signe votre page. c est tres dure, comme vous mon fils a perdu son père dans un accident au travail, comme vous il a eu une peine d amour. et comme vous il prend de la mari. il était a l universite, a flambe son heritage et pour l aider j ai paye les 2 premieres années dans une universite a 200 km de chez moi car... c était la meilleure. j ai tout fait pour le supporter car je croyais ce qu il me disait. malheureusement je realise que je me suis paye des cadeaux, lol, je lui ai offert des sorties que je ne paierais meme pas et j ai facilite son apport de drogue par le fait meme. le 25 dec 13 ilest arrive avec des idees suicidaires tres precises. il refusait de consulter j ai donc appeler la police et forcer une hospitalisation. apres quelques jours il est sorti et m a dit que je ne reverrais plus jamais, qu il ne voulait plus jamais me voir...j ai beaucoup pleure, comme vous. j ai reconnu une vieille blessure que je croyais guerie; rejet et abandon. je n ai pas le choix de vivre ce qu est mon fils mais j ai choisi apres bien des larmes de choisir comment le vivre. je suis exactement la DEMARCHE du moderateur, je m empêche de l appeler tous les jours. partout ou je vais je suis confrontee a des souvenirs avec lui et ca fait mal. quand c est trop intense je me rends compte que je rentre dans la douleur que je crois sienne. alors je me concentre a ce qui me ferait plaisir. je me suis tournee aussi vers un centre de toxicomanie et de sante mentale car les deux sont concomitants. je ne veux pas trop esperer mais il restera toujours mon fils. je l aime lui mais pas ce qu il m a fait car il m a fait tres mal, trop mal cette fois ci. je nous souhaite bonne chance.